

Erlebnisbad Cunewalde



Thomas Martolock

KOPF. HERZ. WEITBLICK

Bürgermeisterwahl 2020 



*Unser Erlebnisbad -
nicht nur da,
um einfach nur baden zu gehen*

Ihre Stimme am 27. September 2020!

www.thomas-martolock.de



Erlebnisbad Cunewalde

2010 ging unser Bad sprichwörtlich beim August-Hochwasser unter!

Viele Anstrengungen und über 2,5 Millionen Euro (dank Förderung) waren nötig, damit es heute wieder eines der attraktivsten und bestbesuchten Bäder der ganzen Oberlausitz ist.

Ohne den engagierten Förderverein wäre vieles nicht möglich und auch auf unsere gute Arbeit als Ausbildungsbetrieb können wir und die Gäste stolz sein!



Badumbau 2013 - 2014



Förderverein